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Der „große
Unbekannte“ wirkt
in uns, wenn wir es
zulassen

Der Heilige Geist wohnt in uns
und bewirkt vieles. Alles, was
wir erleiden, erfahren,
durchmachen, erleidet er mit
und hilft uns, es besser tragen
zu können. Auch wenn wir ihn
häufig nicht spüren, weswegen
der heilige Josefmaria ihn "den
großen Unbekannten" nannte,
ist er da und wirkt in uns.
Pfingsten ist eine gute
Gelegenheit, mehr auf sein
Wirken zu achten und den
Umgang mit ihm zu suchen.
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